

EMPRESAS

Octubre 27 De 2022 - 06:08 P. M.

Ecopetrol: Felipe Bayón fue respaldado como presidente de la compañía

La nueva junta directiva de la petrolera decidió respaldar al directivo y su equipo.



POR: PORTAFOLIO

La nueva junta directiva de Ecopetrol anunció su respaldo al actual presidente Felipe Bayón Pardo para seguir al frente de la compañía. Además, nombró como presidente de la junta directiva a Carlos Gustavo Cano.

(Vea: Ecopetrol y su nueva junta: desafíos y tareas que deben enfrentar).

Cabe recordar que Felipe Bayón lleva en el cargo desde 2017, con lo que suma 5 años ya como presidente de la empresa.

El pasado lunes, Ecopetrol eligió a su nueva junta directiva en una asamblea extraordinaria. El relevó se dio en cuatro de los nueve asientos: ingresaron Gonzalo Hernández Jiménez, Mónica de Greiff, Saúl Kattan, y Sandra Ospina.

(Vea: Ellos son los miembros que conforman la junta directiva de Ecopetrol).

Los tres primeros son los cambios presentados por la Nación como principal accionista de la compañía, y la última fue presentada como candidata por los

Lo más leído

1. El precio del dólar en Colombia continúa a la baja: cayó de los \$4.820
2. El precio del dólar ya rompió el piso de los \$4.900
3. Banco de la República: de cuánto será el alza en las tasas de interés
4. 37 % de las petroleras reducirá sus operaciones en los próximos 5 años
5. Tasas de interés en Colombia, entre las más altas de Latinoamérica
6. Moneda única para América Latina, la propuesta de Roy Barreras

Mis Portales



departamentos productores de petróleo.

Mientras que el ingreso de **Gabriel Mauricio Cabrera** se da para ocupar un renglón que estaba vacante.

(Vea: [Las empresas que están en el país y que tienen mejor reputación](#)).

Quienes se mantuvieron en el grupo fueron **Carlos Gustavo Cano, Esteban Piedrahíta, Sergio Restrepo y Luis Santiago Perdomo**.

Cabe recordar que la Nación tiene el 88,45 % de las acciones de la petrolera, la cual es la mayor compañía del país con unos ingresos totales de \$84,95 billones en 2021.

(Vea: [Asfalto con bolsas plásticas, la nueva apuesta de Ecopetrol](#)).

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Requisitos que deben presentar los colombianos para ingresar a México

Los connacionales deben presentar un pasaporte válido y vigente, y realizar un pre-registro obligatorio. | Finanzas | Portafolio.co

PORTAFOLIO

Consejería Financiera | Patrocinado



CAUSTICA
Tino Asprilla: los negocios que tiene el 'crack' de la Selección Colombia



aló
Maluma presentó su propia marca de mezcals en New York